

*Les vœux du maire, Annick Mondher*

## De nombreux projets pour l'année à venir



*Pendant l'intervention d'Annick Mondher*

Samedi 15 janvier, à la salle des fêtes, devant une très nombreuse assistance et en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, du conseiller général Daniel Mériaux, du président de la CCL, Arnaud de Beauregard, des maires du canton, des représentants de la gendarmerie et des pompiers, Mme le Maire a présenté ses vœux à la population avec, en premier lieu, une pensée pour les jeunes disparus accidentellement par le passé.

Puis elle a évoqué les travaux effectués sur la RD 2060, ceux prévus sur la RD 909 (route de Combreux et route de Bellegarde) par le département et la commune, les travaux également à l'école réalisés et à venir.

Annick Mondher a abordé ensuite les travaux de la Maison du Canal « L'idée : créer un centre de vie en un seul lieu : commerce, terrain de sports, une ou deux maisons d'accueil pour personnes âgées, une liaison avec la garderie périscolaire et l'école. Sans oublier une bibliothèque dans un temps lointain. Nous serions très heureux que ce projet se réalise totalement. A ce jour, les travaux de réhabilitation de la maison en commerce rural ont débuté cet automne.

Un plateau multisports a été sollicité à la communauté de communes. Nous restons dans l'attente de la CCL.

Nous avons aussi proposé notre candidature pour deux maisons éducatives : c'est un accueil pour personnes âgées en petite structure.

Enfin ce terrain est la liaison avec la garderie périscolaire et l'école dont les travaux sont également commencés, espérant accueillir les enfants au cours de l'automne prochain »

Mme le maire a abordé ensuite les travaux à l'église, réfection du plancher supérieur, réfection d'accéder à l'horloge et à la cloche, protection contre les pigeons, avec une aide du Conseil général.

« Vous l'avez remarqué, je parle souvent d'aides sollicitées auprès des uns ou des autres, en notre commune est riche ; et notre but est de ne pas augmenter les impôts, d'où recherches et économies !

Parlons neige ! Beaucoup d'entre vous nous ont transmis leurs remerciements pour le travail effectué par nos agents. Bravo et merci pour ce dévouement spontané ».

Puis elle a parlé du SIRIS (Syndicat scolaire) : sujet délicat, complexe, même « traumatisant ».

La commune associée à l'école, Châtenoy, souhaite quitter le SIRIS.

« Nous n'avons pas à prendre de décisions pour les autres, ni les empêcher de faire leur choix ; ce n'est pas notre but. Il faut juste trouver la bonne solution pour tous. Cela demande : études, réflexion et donc du temps. On n'efface pas le travail de 37 années en quelques mois. Pour demander les bonnes décisions, nous demandons l'aide de gens compétents (car nous, nous ne le sommes pas !) pour trouver l'issue qui conviendra à tous. »

Après avoir souhaité la bienvenue aux nouvelles familles arrivées dans l'année à Sury ainsi qu'aux nés dans l'année, Annick Mondher a terminé son propos, ainsi : « Et bien sûr, avec grand plaisir, nous vous souhaitons à tous, une très bonne année 2011, remplie de bonheur, qui je vous le souhaite, rimera avec famille, joies, travail et santé ».



*L'assistance à la cérémonie des vœux*